

PP y Cs votan en contra de la propuesta del PSOE para las mejoras del hospital de Béjar

El socialista Fernando Pablos denuncia el «nuevo intento de engaño» de Tú Aportas Béjar sobre este asunto

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. «Entre las malas noticias que para Salamanca ha significado el veto de PP y Ciudadanos a la práctica totalidad de las enmiendas del PSOE al Presupuesto de la Junta de Castilla y León para 2021, se encuentra el rechazo a la propuesta de invertir 450.000 euros en obras de mantenimiento y mejora en el Hospital Virgen del Castañar de

Béjar durante el presente año». Así lo afirmó ayer el PSOE en un comunicado, en que recuerda, que esta enmienda, «con una cantidad que puede invertirse de forma real durante 2021 en las obras que el hospital necesita», fue propuesta por la alcaldesa Elena Martín Vázquez y el Grupo Socialista del Ayuntamiento de Béjar a la dirección del PSOE de Salamanca y, «comprometida expresamente por el portavoz autonómico socialista Luis Tudanca con una representación de la plataforma de apoyo al hospital bejarano durante su visita al mismo el pasado 16 de diciembre».

A pesar de este rechazo de PP y Ciudadanos a una propuesta

«razonable» para el Hospital «Virgen del Castañar» de Béjar, los socialistas bejaranos, «con el total apoyo de la dirección provincial del PSOE de Salamanca, continuarán trabajando para conseguir las inversiones y los recursos humanos que permitan recuperar cuanto antes toda la actividad de un hospital fundamental para Béjar y su comarca», señaló el PSOE.

Además «ante el intento de manipulación» que el grupo político TAB (Tú Aportas Béjar) ha realizado respecto al voto a enmiendas al presupuesto autonómico de otras formaciones políticas, el secretario general del PSOE de

Salamanca, Fernando Pablos, recordó que «cada enmienda al presupuesto debe indicar la partida presupuestaria de la que se detrae el dinero y, en coherencia con las propuestas realizadas, el PSOE se abstiene habitualmente en aquellas enmiendas que tienen como fuente de financiación la misma que la de las iniciativas socialistas».

Fernando Pablos considera que «este nuevo intento de engaño de TAB solo sirve para desviar la atención del único responsable de la situación de deterioro en la que se encuentra el hospital bejarano, que es el Gobierno de

la Junta de Castilla y León presidido por Alfonso Fernández Mañueco».

Tú Aportas Béjar

El pasado miércoles, Tú Aportas aseguró que «el PP, el PSOE y Cs no han apoyado la enmienda a los presupuestos de la Comunidad presentada por la Unión del Pueblo Leonés, donde se pedía la recuperación de los servicios en el Hospital Virgen del Castañar y la reconversión en un hospital comarcal» que sirva de referencia sanitaria a la Sierra de Béjar, Sierra de Francia, Salvatierra, Entresieras, Valle del Ambroz, Tierras de Granadilla, Las Hurdes, Valdecorneja y Alto Tormes.

Desde TAB se exige que los partidos «tradicionalistas como PP, PSOE y Cs hagan declaraciones públicas denunciando el no apoyo de sus representantes en la Junta a la enmienda en defensa» del hospital bejarano, ya que «todo lo demás será otro paripé».



Fernando Pablos

Guijuelo Joven pone en marcha un certamen a través de TikTok para el carnaval

REDACCIÓN/ WORD

GUIJUELO. Los jóvenes de entre 13 y 30 años que estén empadronados en la villa chacenera podrán participar desde mañana viernes, día 12, y hasta el próximo miércoles, día 17, en el TikTok carnavalesco que proponen desde Guijuelo Joven para celebrar el carnaval.

Los interesados deberán crear un video, de no más de un minuto de duración, a través de la aplicación TikTok, que tendrán que enviar al whatsapp del centro juvenil, el 679 210 690.

Entre todos los participantes que envíen un video, se elegirá el mejor en dos categorías: individual y grupo. Este último tendrá que estar formado como máximo por tres personas.

El premio para la categoría individual consiste en un kit de material educativo y deportivo que está valorado en 50 euros, mientras que en la categoría grupal, el mejor video se llevará también un kit de material educativo y deportivo, pero valorado en 75 euros.

El jurado tendrá en cuenta: el decorado, el disfraz y la originalidad del video. Los participantes deberán acompañar el video con el nombre de los que intervienen en él, así como su fecha de nacimiento y un número de teléfono de contacto.

La Ruta del Vino Sierra de Francia condona las cuotas de 2020 a todos sus asociados

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La Asociación de la Ruta del Vino Sierra de Francia decidió de manera unánime, en la reunión telemática de su junta directiva del pasado 1 de febrero, condonar la cuota correspondiente a 2020 a todos sus asociados que, según reconoce la entidad, están atravesando una difícil situación a causa de la pandemia.

Entre los empresarios adscritos a la asociación, se encuentran bodegas, restaurantes, bares de vinos, casas rurales, hoteles, enotecas, tiendas especializadas, comercios, actividades de ocio, oficinas de turismo y asociaciones como la DOP Sierra de Salamanca y el Grupo de Acción Local Adriss.

«Esta decisión es un claro ejemplo que la Ruta del Vino es un producto turístico contemporáneo cuya labor trasciende más allá de la promoción enoturística del territorio, amparado bajo la DOP Sierra de Salamanca, y de las experiencias enoturísticas que ofrecen sus socios, convirtiéndose en un elemento de sensibilización y dinamización no solo de un territorio, sino de una filosofía de trabajo que promueva las sinergias entre empresarios y la colaboración público-privada», reflejó la asociación en un comunicado. Por esta razón, y debido a la «difícil situación económica» que están pasando sus socios, la asociación les exime del pago de la cuota.

El Consistorio de Santa Marta acondiciona las cubiertas del pabellón y del frontón

Las obras, cuyo coste total es de 14.700 euros, solucionarán los problemas de las continuas filtraciones

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha comenzado el arreglo de las cubiertas del pabellón municipal y del frontón cubierto. Se trata de una obra que tendrá un coste total de 13.700 euros y durante la que se solucionarán los problemas que se vienen produciendo por las continuas filtraciones, teniendo en cuenta que se trata de una infraestructura que cuenta con más de 30 años.

La edil del área, Silvia González, explicó que «estamos inmersos en el acondicionamiento de estas dos cubiertas que, debido a las lluvias producidas en los últimos meses habían dado lugar a diversas filtraciones que convertían tanto el pabellón como el frontón cubierto en pistas donde se hacía complicado la práctica del deporte». Por lo tanto, añadió, «era necesario teniendo en cuenta especialmente que se trata de dos infraestructuras que son muy utilizadas por los aficionados, sobre todo en esta época en la que el tiempo no acompaña y se hace más complicado practicar estos deportes en pistas al aire libre».

De este modo, se realizará una reparación del techo y de la lima que lo recubre, para lo que se colocará una nueva tela asfáltica retirando la existente que se encontraba desgastada y permitirá por tanto que se produjeran es-



Responsables municipales en una zona remodelada del pabellón. word

tas filtraciones.

La obra, que ya ha comenzado, está previsto que concluya en unos días, siempre que el tiempo lo permita.

Remodelaciones

En otro orden de cosas, y para concluir el acondicionamiento del pabellón, se acaba de remodelar el nuevo mobiliario en la piscina climatizada. Por este motivo se han instalado cinco nuevas taquillas de tres módulos cada una cerradas con llave y fabricadas con un material especialmente resistente a la humedad propia de las piscinas y 17 bancos de acero inoxidable fenólico y de color gris, 14 de metro y medio y otros tres de un metro, también especialmente resistentes al agua y que cuentan con zapateros de

bajo para colocar el calzado. Todo ello se ha adecuando a las condiciones intentando aprovechar el espacio disponible.

Con estas dos remodelaciones quedan concluidos los arreglos del pabellón en esta última fase. Hace unos días se acometía también remodelaciones en el hall de entrada para retirar la barra y la zona de botiquín, convirtiendo el espacio en una oficina con mayor número de metros, acristalada para permitir que los trabajadores municipales tengan un mayor control no solo de la entrada, sino de quién esté utilizando la pista. A ello se unió la renovación integral del vestuario de árbitros, que se alicataron y en los que se instaló un nuevo suelo, además de realizarse una renovación de la instalación eléctrica.